

## **Luciano Amaya se lució en el primer día de competencia de Santiago 2023 ( VER VIDEO)**



Foto: Prensa Panamericana

Boxeo Juegos Panamericanos 2023: Luciano Amaya tuvo un debut soñado en Santiago. Luciano Amaya se lució en el primer día de competencia de Santiago 2023, mostrando un nivel muy alto, que invita a soñar con seguir avanzando en la categoría hasta 63,5 kg., una de las más complicadas del certamen. El joven de 19 años necesitó un solo round para provocar un corte en el rostro del experimentado peruano Leodan Pezo Saboya, quien tras ser atendido por la doctora, no pudo continuar en el combate.

Pese al poco tiempo de contienda, el argentino demostró con hechos lo que manifestó el equipo nacional en la previa del torneo: la gran preparación que afrontaron este año, que concluyó con un campus internacional en Colombia. De esta manera, el joven de Florencio Varela clasificó a los octavos de final del certamen, en donde enfrentará al dominiqués Joshua Toussaint, el domingo por la mañana.

### **VER VIDEO**

Minutos después del combate, Luciano Amaya dialogó en exclusiva con TyC Sports: “Me preparé para esto muchos meses, hay que mostrar los resultados. Pensé en calcular los momentos, cuando entrar y cuando no. Pienso en disfrutar, son pocos los momentos como este, es lo más importante”.